

REVISION DE PUBLICACIONES *BOOK REVIEWS*

M. F. V. Corley

Lepidoptera of Continental Portugal. A full revised list

VI + 282 páginas

Formato: 25'5 x 20,5 cm

Berforts Information Press. Faringdon, 2015

ISBN: 978-87-994142-3-9

Este trabajo abarca un completo catálogo documentado de la fauna presente en Portugal continental de la mano de nuestro estimado colega y que viene a ser un complemento indispensable al "*Catálogo sistemático y sinónimo de los Lepidoptera de la Península Ibérica,...*" (A. VIVES MORENO, 2014), abarcando 2.588 especies.

La parte más importante del trabajo es la de investigación científica, ya que el autor ha revisado y consultado las colecciones históricas, así como revisado las citas antiguas que han permitido detectar errores y falsas identificaciones, lo que ha generado una puesta al día de primer nivel.

El libro comienza con una Introducción en la que nos explica las Altas Categorías en la clasificación y sobre los principales trabajos seguidos, así como los problemas detectados. También nos habla de las condiciones geográficas, sobre el clima y la vegetación, las investigaciones en el pasado y la importancia de los especímenes para las nuevas generaciones, seguido de los agradecimientos a Instituciones y personas.

A continuación nos encontramos con una clasificación desde el orden a la tribu, con el número de especies consideradas entre paréntesis, seguida de un listado de las especies que se encuentran en Portugal continental y de un apartado sobre las especies consideradas, las aceptadas, los nombres invalidados, la nomenclatura, etc.

Ya dentro de la parte principal del libro, nos encontramos con la verdadera lista con cada una de las especies consideradas y que se ve enriquecida con datos sobre su distribución en la zona estudiada, así como presentando entre corchetes, las especies que fueron citadas y que en la actualidad deben de ser eliminadas de la fauna portuguesa.

Es muy importante destacar el apartado de "*Annotations*", ya que en el mismo y a lo largo de 68 entradas, nos aporta una información científica de primer nivel, aclarando dudas y problemas detectados, así como informando de cual ha sido la línea seguida en la identificación de algunas de las especies consideradas, finalizando con algunos mapas de distribución, fotografías de los principales paisajes explorados, de una detallada bibliografía y de un índice.

No podemos terminar estas líneas, sin felicitar al autor por tan encomiable trabajo y a la Editorial por el apoyo en la edición de esta publicación, por lo que recomendamos vivamente su adquisición y no debería de faltar en cualquier biblioteca que se precie.

El precio de este libro es de 29'50 libras esterlinas y los interesados deben dirigirse a:

Pemberley Natural History Books
18 Bathurst Walk
GB-Iver SL0 9AZ
GRAN BRETAÑA / GREAT BRITAN
E-mail: orders@pemberleybooks.com



A. Vives Moreno
Sociedad Hispano-Lusa-Americana de Lepidopterología
E-mail: avives@orange.es
<https://orcid.org/0000-0003-3772-2747>